



RESISTENCIA... contra los privilegios a etarras

Concentraciones de VOX contra la transferencia de prisiones Cantabria avanza hacia su Ley de Víctimas de la mano de VOX
El Memorial de Víctimas contra el blanqueamiento de ETA
VOX con la DOC Rioja

BAINTZA



TRANSFERENCIA DE PRISIONES AL GOBIERNO VASCO

Vox se moviliza contra la transferencia de la gestión de prisiones al Gobierno Vasco. Lo ha hecho en Bilbao, el día de la firma, también en Logroño y lo hará en Martutene, la cárcel guipuzcoana, y en cualquier otro lugar donde sea preciso alentar a la ciudadanía sobre lo que el gabinete Urkullu pretende.

Con la boca pequeña, cuando corría el riesgo de parecer el carcelero de presos de ETA, el PNV llevaba años reclamando hacerse cargo de la gestión de las cárceles vascas. Pero ahora, con un plan elaborado hace años, el partido tiene la posibilidad de ser el que rentabilice la concesión de privilegios a etarras que firmen un documento tipo en el que reconocen haber hecho una reflexión crítica de sus crímenes y su disposición a resarcir a las víctimas por el daño causado. Sólo palabras, ningún compromiso.

El 10 de mayo los gobiernos español y vasco firmaron la traición, amigos que son Sánchez y Urkullu. El 1 de octubre se hará efectiva y entoces el Gobierno Vasco, encabezado por el PNV y con la necesaria complicidad del PSOE, pondrá en marcha su plan para la resocialización de presos de ETA, un paso más para el blanqueamiento de un pasado criminal que no interesa tener presete a quien recogía las nueces mientras otros meneaban el árbol.

Juega a su favor una sociedad que prefiere no revivir un pasado duro y violento. Y en su contra están las víctimas, las que recuerdan sin remedio, y Vox, el único partido que se ha opuesto frontalmente a la concesión de beneficios penitenciarios a quienes ni se arrepienten por el daño causado ni colaboran con la justicia para el esclarecimiento de alrededor de 400 crímenes sin resolver.

Ajeno a esta terrible realidad, el Partido Nacionalista Vasco ya prepara su propia política penitenciaria. El primer paso era hacerse con una competencia estatal que ahora sí le interesa. Ya lo ha dado.



¿HACIA UNA POLÍTICA PENITENCIARIA VASCA?

Cantabria es una de las pocas regiones españolas que carece de una Ley en Homenaje y Recuerdo a las Víctimas del Terrorismo, pero de la mano de Vox avanza hacia ella. Ha sido el partido que preside Abascal el que ha registrado un proyecto legal en este sentido y, al parecer, cuenta con suficientes apoyos para salir adelante.

Avalaron esta iniciativa dos víctimas de ETA, Ana Velasco y Antonio Salvá. La banda criminal asesinó al padre de ella. La banda terrorista segó la vida del hijo de él. Y ambos coincidieron en la necesidad de una ley así, ambos lamentaron los movimientos del presidente Sánchez para garantizarse el apoyo del PNV y, así, su sillón presidencial, aunque ceder la gestión de las cárceles vascas y, en consecuencia, el día a día de los presos etarras, suponga un insulto para las víctimas.

Josu Urruticoetxea “Ternera”: asesino irredento

El etarra Josu Ternera permanece en Francia a la espera de rendir cuentas ante la justicia. Pero no pierde el tiempo y no dejó pasar la oportunidad de blanquear su pasado criminal, el de un asesino que ordenó, entre otros, el asesinato de 11 personas, 5 de ellas niños, en la Casa Cuartel de la Guardia Civil en Zaragoza. El 24 de mayo participó en un debate sobre “diálogo entre enemigos” ¡en la Asamblea Nacional francesa!

Vox lo tiene claro: “La participación de Josu Ternera en estas jornadas es una muestra más de la debilidad de la política exterior del Gobierno de España, que lejos de haber detenido y juzgado a este individuo, como tenía que haber hecho hace ya mucho tiempo, se demuestra incapaz de evitar que participe en eventos de propaganda de la actividad criminal de ETA, cuando su único logro ha sido el de instigar asesinatos de ciudadanos españoles”.

Ha llegado con retraso, pero es una realidad. El primer impacto del Centro Memorial de Víctimas del Terrorismo, ubicado en la que fue sede del Banco de España en Vitoria, ha sido dejar en evidencia la posición real de EH Bildu ante la violencia ejercida por ETA. Ha quedado claro que para quienes fueron soporte de la organización criminal, los asesinatos, los secuestros, la extorsión, la amenaza... tenían una razón de ser. Pero tampoco es un Memorial del agrado del PNV, partido que en los últimos años ha trabajado para el blanqueamiento del aún reciente pasado terrorista, para borrar cualquier huella del papel que el nacionalismo vasco jugó en la prolongación de la actividad de ETA durante décadas.

Pero ahora cambian las tornas. El objetivo del director del Memorial, Florencio Domínguez, es el de contribuir al recuerdo, a la reparación de las víctimas del terrorismo, de cualquier tipo de terrorismo. También que los más jóvenes, quienes ahora no saben, sepan qué ocurrió en el País Vasco, en España, durante 40 años.



Escribe Mikel Segovia en El Independiente: “Es una inmersión en el dolor y en la crueldad. Un recorrido por el pasado violento más reciente en nuestro país. Tiene paradas en la mirada de las víctimas, la de sus verdugos y la de una sociedad que permaneció décadas conmocionada, cuando no inmovilizada o insensibilizada. Armas, bombas lapa, ‘zulos’ de secuestro, cartas de extorsión, relatos de desconsuelo, proclamas por la paz o cartas desde el cautiverio”. Cuenta con el mayor archivo documental y material de la historia del terrorismo en España desde 1960, pero es el de ETA el principal protagonista. No en vano generó casi el 70% de las víctimas por terrorismo en nuestro país.

Abierto al público desde el 2 de junio, el Centro Memorial de Víctimas del Terrorismo es mucho más que una fiel reproducción del zulo en el que ETA torturó a Jose Antonio Ortega Lara durante 532 días. Es una visita obligada para recordar, para hacer justicia a quienes no pueden olvidar, las víctimas.



UN MEMORIAL NECESARIO PARA RECORDAR

LA PANDEMIA QUE NO CESA

PNV+PSE blindan a la consejera que mintió en el Parlamento

Es una de las consecuencias de los gobiernos con mayoría absoluta, que hacen lo que les viene en gana aunque la razón avale justo lo contrario. Gracias a esa mayoría, la consejera de Salud del Gobierno Vasco, Gotzone Sagardui, sigue ocupando ese cargo, compartiendo con el lehendakari Urkullu el liderazgo en la gestión de la pandemia. En comisión se debatía una Proposición No de Ley de Bildu pidiendo la reprobación de Sagardui, una iniciativa incomprensible porque existen otras fórmulas más adecuadas para lograr fines así, como las mociones de censura. Al final, PNV y PSE se salieron con la suya pese a que la oposición, Vox también, puso sobre la mesa razones sobradas para su reprobación: mintió en sede parlamentaria acerca de las irregularidades en el proceso de vacunación, ha demostrado una incapacidad notoria para gestionar una crisis tan compleja, sus vaivenes son constantes, su improvisación un peligro social.

Euskadi sigue lider en contagios, por encima de la media nacional

Nuestra región no levanta cabeza desde hace semanas, líder en contagios por cada 100.000 habitantes, muy por encima de otros lugares en los que las medidas restrictivas fueron sensiblemente más laxas que en la CAV. Ni las finales de la Copa del Rey ni la apertura de bares y restaurantes ni el final del estado de alarma explican tal situación. Valencia y Baleares no llegan a los 50 casos. El País Vasco no baja de los 200. Nadie lo explica.

El TSJPV, freno de la obsesión impositiva del Gobierno Vasco

A los magistrados del Tribunal Superior de Justicia del País Vasco no les tiembla el pulso a la hora de poner en tela de juicio las decisiones del Gobierno Vasco sin aval jurídico. Lo hizo levantando el cierre de bares y restaurantes, lo ha vuelto a hacer cuando el gabinete Urkullu pretendía mantener el toque de queda a las 10 de la noche, los cierres perimetrales y las limitaciones de personas participantes en reuniones. El TSJPV decidió no avalar la pretensión del Gobierno Vasco de limitar derechos fundamentales de quienes viven en la CAV y de quienes desde otros puntos de España pretendan visitar nuestra región. Pero los partidos que sustentan el Ejecutivo preparan ya su alternativa, una Ley Anti-pandemia manifiestamente inconstitucional que pretenden aprobar, que van a aprobar antes de que concluya junio.

Una “ley anti-pandemia” al margen de la Constitución

La lectura de lo que establece la Constitución Española está siempre sujeta a interpretaciones de pretendidos expertos. Los hay de un bando y los hay de otro, pero en el caso de la citada Ley Anti-pandemia vasca es abrumadora la mayoría de quienes opinan que de aprobarse el texto tal y como ha sido planteado, su inconstitucionalidad sería sonora. Impone la vacunación como un ejercicio obligatorio y amenaza con la imposición de sanciones a quien haga valer su derecho a no vacunarse, entre otros despropósitos.

Desconfianza ciudadana por la campaña de vacunación

AztraZeneca y Pfizer o sólo AstraZeneca. Los usuarios tienen claro que la suya es la segunda opción, pero el Gobierno Sagardui defiende la primera. Lo hace en contra de la propia Agencia Europea del Medicamento y de asociaciones profesionales de todo tipo. Tampoco hay consenso entre comunidades autónomas... entonces, ¿qué motiva la insistencia del Ejecutivo Urkullu? No parece descartable la carencia de dosis de AstraZeneca y la importante remesa de Pfizer que llegará en los próximos días.

En defensa de los símbolos de España

La Constitución es clara en la regulación del uso de la bandera española en actos oficiales en territorio nacional. El Gobierno Vasco, el lehendakari Urkullu, jamás respeta tal normativa de obligado cumplimiento.

Para resolver este problema Amaia Martínez llevó a pleno una iniciativa que los partidos del cordón sanitario rechazaron sin debate. Sólo discutió el PSE para mentir, para defender lo indefendible, que la ley de banderas se respeta en el País Vasco.

PNV y Bildu votaron a favor de violar la ley, algo en exceso habitual en el Parlamento Vasco y que ninguna administración sanciona. Eso sí, después explicaron para su público que votaban contra Vox, no contra el contenido de su iniciativa.

La posición del PSE es más complicada. Un perfil para defender España, otro para hacer lo propio con la soñada singularidad vasca. Sopas y sorber, en misa y repicando. Sus incondicionales compran... ¿hasta cuándo?

Juicio al euskera

Tremendo varapalo el que el Tribunal Superior de Justicia del País Vasco ha dado a la obsesiva imposición del euskera en oposiciones públicas.

El TSJPV considera discriminatoria la exigencia de un PL2 para ser policía local. Entiende el tribunal que para garantizar el derecho de las personas a expresarse en la lengua oficial que deseen es suficiente que uno de los agentes de cada pareja sepa euskera.

Oficina de okupación

Con su página web, con su mapa de okupación en Vizcaya, con consejos para eludir desalojos y la acción de la justicia. El presidente de VOX en la provincia, Niko Gutiérrez, denuncia que “una sociedad como la nuestra no puede hacer la vista gorda ante la actividad de una suerte de escuela de ladrones, con su máster en allanamiento de morada y su postgrado en maximizar las molestias para propietarios y vecindario”.

Desde Ceuta al País Vasco

El gabinete Urkullu acogerá 8 menores marroquíes acogidos ahora en Ceuta. Amaia Martínez recordó al lehendakari que no tienen planes de futuro para ellos, tampoco para ese 40% de jóvenes vascos sin empleo. Denunció que sus falsas promesas les condenan a la frustración, a buscarse la vida para subsistir. Sin argumentos, el presidente Urkullu huyó recurriendo a su mantra contra VOX por supuesto discurso de odio.

Suspendida la búsqueda

La familia de Joaquín Beltrán tendrá que llorarle en el vertedero de Zaldivar, su sepultura permanente. El Gobierno Vasco da por finalizadas las labores de búsqueda pese a que vecinos y partidos de la oposición insisten en que deberían continuar hasta hallar sus restos mortales. En febrero de 2020 se le vinieron encima toneladas de residuos. La UME ofreció su ayuda, pero el lehendakari Urkullu la rechazó. ¿Por símbolo español?



“La Denominación de Origen RIOJA es sinónimo de calidad dentro y fuera de España, es garantía de futuro para quienes viven de este sector en La Rioja y en el País Vasco”. Con esta convicción, y como muestra de rechazo a la pretensión del nacionalismo vasco de lanzar su denominación “Viñedos de Álava”, responsables y afiliados de VOX se concentraron ante el Consejo Regulador de la DOC Rioja para después encontrarse con representantes del sector en la localidad alavesa de Laguardia.

Amaia Martínez: “Debemos dejar hablar a quienes viven y conocen bien el negocio, a los empresarios y a los trabajadores. Y a los políticos nos corresponde escuchar y tomar nota... para entender, para proponer alternativas viables y seguras para unos problemas que son muy graves, especialmente para las pequeñas y medianas bodegas”.



Estrategia vasca de empleo 2030

Empleo de calidad, igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres para acceder al mercado laboral, trabajos más estables y mejor pagados, una industria fuerte, relevo generacional, futuro para nuestros jóvenes... son máximas recogidas en la Estrategia vasca de Empleo 2030, sus grandes objetivos, esos que así expresados pueden ser apoyados por la izquierda, la derecha, el centro e incluso el norte y el sur. El problema radica en el cómo y en el cuándo.

Para empezar, la estrategia peca de irreal por lejana en el tiempo, casi tanto como la España que Sánchez sueña para dentro de 30 años, lo que demuestra una peligrosa tendencia de nuestros gobernantes a mirar hacia el futuro para evitar la dura realidad del presente. Y el cómo deja sobre la mesa muchas dudas...

Habrà que ver en qué se convierten los ERTE activos. Nadie pone límites a la exigencia de un determinado perfil lingüístico, un lastre para la captación de talento, ni PNV ni PSE se atreven a apostar por una inmigración controlada y reglada. Es más, para actuar contra “el invierno demográfico” se centran en la inmigración, olvidando a las familias, la base de nuestra sociedad.

A light green silhouette map of the Basque Country is centered in the background of the page. The text is overlaid on the map.

VOX | **Habla por ti**
País Vasco